

Rodrigo Juez gana el primer premio de danza de Castellón

Este alumno de quinto curso de la especialidad Clásica en la Escuela Profesional de Danza de Burgos ha logrado tres becas de formación en Valencia, Roma y Stuttgart (Alemania)

- El joven, de 17 años y estudiante de segundo de Bachillerato, asegura que este galardón es una buena oportunidad para darse a conocer y completar sus estudios.

participación en este concurso, al que acudió animado por su profesora Ana González. «No me lo esperaba. Salí muy contento del resultado porque me sirve para darme a conocer una vez que acabe la carrera dentro de un año», apuntó.

En la actualidad este joven compaginó sus estudios profesionales de danza con los de segundo curso de Bachillerato, lo que le supone un gran esfuerzo. Sus aspiraciones son dedicarse profesionalmente a este arte, pero es consciente de que para ello tendrá que salir al extranjero. «En España no hay la misma cultura en danza que en otros países de Europa. Cuando termine tendré que irme fuera y estas becas de formación me permitirán salir y tener una experiencia fuera».

El Concurso Nacional de Danza Ciudad de Castellón cumplía este año su XV edición y por su palmarés han pasado jóvenes talentos que posteriormente desarrollaron o desarrollan su tarea en importantes compañías como el Scottish Dance Theatre, la Compañía Nacional de Danza o

el Ballet de Carmen Roche.

No es la primera que Rodrigo Juez gana un concurso de danza. El año pasado en el de Torrelavega se alzó con un tercer premio. Precisamente este certamen sirvió para dar a conocer el potencial del alumnado de la Escuela de Danza de Burgos al llevarse cinco galardones.

Rodrigo Juez asegura que es un centro estricto en el que es necesario esforzarse día a día. «Con estos concursos se está demostrando que esta forma de estudio da resultados».

Este alumno tiene una media de 5 horas lectivas de danza diarias, ensayos aparte. «Este año me está constando más, pero en mi clase hay gente estudiando una carrera y la está sacando muy bien».

CM./ BURGOS

El alumno de quinto curso de la Escuela Profesional de Danza de Castilla y León en su sede de Burgos Rodrigo Juez Moral ha obtenido el primer premio del Concurso Nacional de Danza Ciudad de Castellón en la especialidad Clásica celebrado a finales de mayo.

Al certamen se presentaron un total de 23 jóvenes procedentes de todas las comunidades de España y de Francia a las cuatro especialidades de las que constaba: Clásica, Contemporánea, Español y Flamenco.

El joven burgalés, de 17 años, participó con dos coreografías *Satanella del ballet El carnaval de Venecia* y *Estella*, de Juan Carlos Santamaría, director de la Escuela de Danza de Castilla y León. Finalmente, el jurado le otorgó el primer premio de la especialidad Clásica, dotado con 1.200 euros, y tres becas de formación: una en Stuttgart (Alemania) con la Compañía de John Cranko, otra en la Compañía de la Ópera de Roma y finalmente la participación en un curso de verano en Valencia.

Rodrigo Juez se mostró muy contento con el resultado de su

